

私の履歴書

釜本 邦茂

(13)

メキシコ五輪予選を挟んだ
1967年の第3回日本サッカーリーグ(JSL)は6勝
6敗2分けの5位に終わつた。10月15日の後半
戦から登場したネルソン吉村は好パスを

連発。私は最終戦に岡浩一郎部長が西ドイツへの
サッカー留学を用意した。期間は約2カ月。行き先是フランスと国境を接したザールブルク。

リュッケンのスポーツシユーレ。68年1月に西ドイツ五輪勝する名将である。「シュー

名将の下2カ月技磨く

古今の名勝負 映像見て研究

代表と試合をした後、帰国する彼らについて渡独した。初めての一人旅だった。

内での図書館に試合のフィルム内での図書館に試合のフィルム

ノインキルヒエンとの練習試合に出たことがある。私の得点で引き分けたらファンが

「オリンピックが終わつたら戻つてくれ」とえらく喜んでくれたりした。

ドイツに別れを告げたのは

3月20日。その足で日本代表

に合流するためにメキシコに

トで一番大事なのはタイミング。いいタイミングを生むのは姿勢で、ゴールが見えたら後はDFは無視してベストのフォームで蹴ることだけを考えろ」と助言してくれた。

ザールブリュッケンにプロデスリーガ2部のクラブがあり、そこの一員として1部の

デスリーガ2部のクラブがあり、そこの一員として1部の5キロの減量と禁酒を厳命された。「サラダと肉とパンはいい。スーパーとジャガイモは食べさせるな」と寮のコックにまで指示を出した。

メキシコに着いた時、

私の体重は75キロぴったり。

異常に調子がいいのに驚いた。ドイツ流?

のこの調整法は五輪本番でも使えると思った。



1982年W杯でのユップ・デアバル監督(左)=フォート・キシモト

のこの調整法は五輪本番でも使えると思った。

3月26日、標高2200メートルのアステカ競技場の強化試合

で日本はメキシコに0-4で負けた。五輪本番を半年後に

控え高地のきつさを知ったこと。勝ったメキシコが日本を軽く見たこと。これらは銅メダルの伏線になつたと思う。

はポルトガルのベンフィカに飛んだ。出発10日前にデアバルさんに医務室に呼ばれて体重計に載せられた。78キロ。「おまるのは無理だった。

「5キ」と答えると、メキシコまでの機内で太るから出発までに5キロの減量と禁酒を厳命された。「サラダと肉とパンはいい。スーパーとジャガイモは食べさせるな」と寮のコックにまで指示を出した。

メキシコに着いた時、

私の体重は75キロぴったり。

異常に調子がいいのに驚いた。ドイツ流?

のこの調整法は五輪本番でも使えると思った。

メキシコに着いた時、

私の体重は75キロぴったり。

異常に調子がいいのに驚いた。ドイツ流?

のこの調整法は五輪本番でも使えると思った。

3月26日、標高2200メートルのアステカ競技場の強化試合

で日本はメキシコに0-4で負けた。五輪本番を半年後に

控え高地のきつさを知ったこと。勝ったメキシコが日本を軽く見たこと。これらは銅メダルの伏線になつたと思う。

メキシコに着いた時、

私の体重は75キロぴったり。

異常に調子がいいのに驚いた。ドイツ流?

のこの調整法は五輪本番でも使えると思った。

メキシコに着いた時、

私の体重は75キロぴったり。

やっと触れるようになった。デアバルさんは後に西ドイツの代表監督になり、82年ワールドカップ(W杯)で準優勝する名将である。「シュー

テアバルさん

は後に西ドイツの代表監督になり、82年ワ

ルドカップ(W杯)で準優

勝する名将である。「シュー

テアバルさん

は後に西ドイツの代表監督になり、82年ワ</